## Amis de la Seyne ancienne et moderne

## Pétrarque, sept siècles de poésie idéaliste

Ce lundi 21 février, à 17 heures, la salle Guillaume-Apollinaire reçoit la conférence mensuelle de la Société des Amis de La Seyne Ancienne et Moderne.

La présidente, Jacqueline Padovani accueillera, Hélène Streiff, professeur agrégée d'Italien, qui viendra parler de « Pétrarque et son chansonnier » avec maestria, conquise par ce poète Italien, que la Provence revendique un peu.

Hélène Streiff a exercé, durant vingt-huit ans, au Lycée Dumont-d'Urville, dans les classes secondaires et les classes préparatoires aux grandes écoles, après son agrégation et ses concours au C.A.P.E.S. préparés à La Sorbonne. Son cursus d'enseignante la menée à Montélimar, à Paris, à Poitiers, puis à Toulon, captivée par la Provence.

Le sujet de sa conférence

porte sur ce poète dont on a fêté le septième centenaire de la naissance, en 2004 et qui fut, avec Dante Alighieri et Giovanni Boccace, l'un des phares de la littérature italienne du XIVe siècle.

De dimension européenne, en son temps, maintes fois imité, il a survolé les siècles, au point d'apparaître sans cesse comme un poète moderne.

De ses voyages èn Provence, de ses amours avec Laure de Noves, sûrement inspiratrice de son œuvre de lyrisme idéaliste, on pourrait facilement le revendiquer comme un poète provençal.

Avec Hélène Streiff, nous pourrons redécouvrir les œuvres et la vie du fondateur, malgré lui, du pétrarquisme.

Amis de La Seyne